

Washtag bei den Pfadfinderinnen

Die Pfaderinnen der Pfadi Arth-Goldau haben sich am vergangenen Samstag so richtig ausgetobt. Sicher einmal im Jahr wollen sie das Pfadifeeling pur erleben.

Bei schönem und warmem Wetter trafen sich am vergangenen Samstag eine kleine Gruppe Pfadfinderinnen beim Gewerbeschulhaus in Goldau. Mit Eimer, Schaufel und Jutesack machten sich die 3 Andromeda-Leiter mit ihren Schützlingen auf in den Wald. Auf dem kleinen Marsch wurde rege diskutiert, was sie wohl erwarten würde. Am Ort des Geschehens angekommen, bereiteten die Leiter alles vor. Mit Spaten, Wasser und viel Motivation kreierte die Leiter einen Parcours mit Hindernissen und Schlammloch. Die Pfaderinnen waren hell begeistert und konnten es kaum erwarten, sich im Schlamm zu wälzen. Nachdem alle von Kopf bis Fuss mit Schlamm bedeckt waren, ging die grosse Waschaktion los. In einem nahegelegenen Bach konnten sich die Pfaderinnen mit kaltem Wasser säubern. Das Planschen im natürlichen Bach machte sowohl den Leitern, als auch den Pfaderinnen sichtlich Spass. Wieder in alter Frische und einem Lachen im Gesicht machte sich die Gruppe auf den Rückweg. Die Andromis haben das Pfadijahr mit Natur und Spass begonnen und alle freuen sich auf die kommenden Anlässe.

Foto 1: (457) Pfaderinnen des Stammes Andromeda nach dem Schlamm-Peeling

Foto 2: (459) Washtag im kühlen Bach mitten in der Natur